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第２６５６回 ４月第３例会 4月 ２１日（木） 

[ 卓話 全日本山岳写真協会 理事 高橋正美 様 ] 

●点鐘 横田康介 会長 

●第３週/それでこそロータリー/四つのテス唱和 

●会長の時間 横田康介 会長 

●幹 事 報 告 大谷純一 幹事 

●卓話 全日本山岳写真協会 理事 高橋正美 様 

●謝辞 横田康介 会長 

●出席状況・ニコニコ報告 小松会員 

●点鐘 横田康介 会長 

                       司会(小川忠善会員) 

 

〇点鐘 横田康介 会長 

〇会長の時間 

皆さんこんにちは 
あと二か月半で私の年度も終わりです。 
コロナ禍と言う中で慌ただしく月日が経ちまして、プログラム内容も大きく
変更を余儀なく致しました。 
“季のうつろい“と題しまして始めたこと、自然のなかに四季折々の移り変
わりを衣・食・住を通じて感じて戴こうと思っていたのですが、なかなか思う
ように行きませんでした。 
感染も落ち着いてくるような感じも致します。例会も順調に開催できると思 
って居ります。 
今後は中止しましたプログラムを復活させて進めて参りたいと思います。 

本日の内容も、昨年９月に企画したもので、山々の写真家でいらっしゃる高橋様をお迎えして大自然の
素晴らしさを映像を見せて戴くことで愉しませて貰おうと思います。 
また、５月には日本のスポーツ選手が世界に羽ばたいて賑わいを呈していますが、そのプロのアスリー
ト選手をマネジメント契約する IMG ｲﾝﾀｰﾅｼｮﾅﾙﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄｸﾞﾙｰﾌﾟの代表をお招きして色々なお話を聴か

せてもらおうと思っています。 それと、毎日ニュースでの報道のロシアのウクライナへの軍事侵攻。 
ウクライナ市民が無差別で命を失っていることに驚きを隠せません。 
 2570地区からの支援金の要請にクラブとして拠出致しました。 
我がクラブとして、更に支援できないかとのご意見もあり、支援する事を理事会の承認を戴きましたが、
メンバーの皆様からもご支援戴けないかとお願い致します。 
支援金の送付先については、適切なる場所と調べて居ります。決まりましたら皆さんにお知らせいたし 
ます。 
  宜しくお願い申し上げます。  以上です。 
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４月第３例会 幹事報告 

皆さん こんにちは！  
本日は高橋様 遠方より行田 RCにお越しいただきありがとうございま
す。 
卓話宜しくお願い致します。 

さて、昨今の落ち着かない社会状況の中で、諸物価の値上がりという
形で様々な影響を受けている方も少なからずいらっしゃるかとご推察申
し上げます。 
先ほど頂いたお食事も来月からは値上げされます。それは致し方な

いと思うのですが、非常にもったいないのは、ほとんどの例会で食事が
何個か余ってしまうことです。 
急用ができて例会を休まれることやいろいろなケースで出席できない

場合は、前日のお昼まででしたらキャンセル可能ですので、私もしくは若林さんまで必ずご連絡をくださ
るようお願い致します。みなさんで協力して無駄をはぶいて参りましょう！ 
それと今後の予定ですが、４月２８日㈭は休会となりますのでご注意下さい。 
次回の例会は、５月１２日㈭１２：３０～ ガーデンパレス例会となります。新入会員卓話を松本さん、

大石さんに行って頂くと共に、横田会長の卓話がございます。お菓子の話が主になるのかと思います
が、京都に出かける前に聞いておくとより一層、京都を楽しめるかと思います。もちろん参加できない方
にも楽しんで頂けると思いますので、是非ご参加頂きたくお願い致します。 
以上です。ありがとうございました。      

                        （大谷純一幹事）     

 

 

 

 

   ウクライナの美しい建造物 (現在も無事であることを願っています。) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この写真 の作成

https://kiwithek.kidsweb.at/index.php/Ukraine
https://creativecommons.org/licenses/by-sa/3.0/
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世界の辺境の地へ出向き撮影する楽しさ 
 

講  師  高橋正美先生 
 

【 プロフィール 】 

1958年 2月 横浜生まれ 三菱銀行 押上・千住支店長を経歴される 

全日本山岳写真協会会員 現理事 

全日本写真連盟東京支部会員 

山歩会 会長 山と北極圏の大自然のフィールドでネイチャー写真撮影がライフワーク 

世界の辺境の地も多く訪れている（アラスカ・ガラパゴス諸島） 

(卓話概要) 

全日本山岳写真協会は全国組織で、一時は５００人の会員が在籍しておりましたが、高齢化等の事情

により、現在は３百数十人となっております。 

当協会では、年１回おおきな山岳写真展を開催しており、例年１万人くらいの入場者が有りますが、去

年はコロナ禍により、開催できませんでした。 

次回は東京美術劇場にて開催いたしますので、是非ご来場ください。 

私は、観光客のいない、旅行会社では絶対に行けない世界の辺境に赴くのが大好きで、これまで南

米、ガラパゴス等々を徘徊してまいりましたが、一番感銘を受けたのが北極圏です。 

これから紹介する写真は、フェアバンクスから約１４００㎞北極圏方向に向かったところで撮影したもの

で、３日間かけて目的地に到達しました。 

オールドガイドトラックで、未舗装のダルトンハイウェイをパイプライン沿いに走り続けましたが、途中、

ハンターの車と数台出会ったかなという程度で、北米大陸最北のキャンプ場に泊まりました。 

ここにはトイレは有るが、水道は無く、丸太に火をつけて料理を作って食べて、延べ２１日間滞在しまし

たが、２１日間続けてオーロラを見られるという幸運に恵まれました。 

北極圏は６月で白夜になり、夜中でも１０時ころまで明るい。撮影は１０時頃までで、それからテントを貼

り、ビール、ウィスキー、ワイン等を飲みながら夜中の３時に寝て、朝９時頃起きるという生活でした。 

オーロラは北欧よりもカナダや北極圏の方が良く見え、時期としてはまた冬は寒くて厳しく、１０月にな

ると天候が悪いので、９月に見るのが良いと思います。 

(以下写真を掲示する) 

・イエローナイフのオーロラ 

・ブルックス山脈 

日本と異なり、月は水平に上り、水平に降りる。白夜だと月は大きく、ようやく沈んだかなと思うとすぐ

太陽が昇る。 

・アラスカ山脈  

・(動物) 

 リス(ペットボトル大)  ジャコウウシ(氷河期の生き残り 一旦絶滅したが、ロシアから輸入した)  

 カリブーの大群  ムース(体長３メートルくらいでグリズリーよりも危険)  レッドフォックス  

グリズリー  雷鳥(日本と異なり、カナダでは保護されておらず、焼き鳥になったりする) 
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カナダ 

イエローライフは、オーロラが良く見えるところ 

ツアーだと 9月に行くのがベスト。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

北極熊(グリズリーよりも大きい) 
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油田ロードにて、１４００kmの移動が伴う。 (ダットンハイウエー:Overside load) 
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      (白くま)                              (ジャコウウシ) 
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〇［にこにこ報告］ 

 

                  〇高橋様本日の卓話宜しくお願いします。              横田康介会長 

                     〇高橋様遠方より有難うございます。                 大谷純一幹事 

                      〇高橋様ご遠方のところ卓話を有難うございます。         福島伸悦会員 

                     〇長く欠席しました。                            小川雅似会員 

                      

                      

                      

                      

 

 

  

 ○点鐘 横田康介 会長 

オーロラビジョン 

 

 

 

 

 

 

 

カナディアンロッキーの美しい自然 

 

 

 

 

 

 

出席状況報告 にこにこ報告 

正会員数 ５９ 名  

８，０００円  参加者   ４０ 名 

出席率   ６８ ％ 
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